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Association culturelle de Baulmes et environs 

 

 

Assemblée générale du jeudi 8 septembre 2022 

Salle de l'Orme, Hôtel de Ville, Baulmes 

Ordre du jour : 

1. Présents et excusés 

2. Procès-verbal de l’AG du 15 octobre 2021 

3. Rapport d’activités 2021-2022 

4. Lecture des comptes 

5. Programme 2022-2023 

6. Budget 2022-2023 

7. Démissions/élections 

8. Divers –  

 

1. Présents et excusés 

Présents: Philippe Blanc, Karin Fuchs, Monique Romanazzi, Samuel Chenal 

Excusés: Marcel Béguelin, Anne-Lise Matter, Jonas Mayor, Maryvonne Ravussin, Ariane Vittet. 

 

 

2. Procès-verbal de l’AG du 15 octobre 2021 

Correction point 5): lire Programme 2021-2022 (et non 2020-2021, dans l'ordre du jour et titre du pt 5). 

 

 

3. Rapport d’activités 2021-2022 

Rappel: plusieurs événements prévus au programme, mais incertitudes puis décision de ne pas organiser 

certaines manifestations pour ne pas "exclure" des personnes sans passe sanitaire. Deux événements 

reportés, car décision prise en janvier 2022 (lors des 30'000 cas covid quotidiens) d'annuler la conférence 

et le concert de musique latino-américaine agendés en mars et tout début avril 2022. 

Donc deux événements: 

- Dimanche 21 novembre 2021 : Les Lamentations de Jérémie, de Palestrina, par l’Ensemble 

vocal de Poche (concert reporté par deux fois à cause de la situation sanitaire). 2000.- de 
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cachet (budget 2019-2020 puis 2020-2021), une quinzaine de membres ACBE. Concert offert, 

pas de collecte. Ce concert était réservé aux membres de l’Association culturelle, en guise de 

remerciement pour leur soutien. Pas de publicité, invitation via la lettre d'accompagnement 

lors de l'envoi du programme et bulletin de versement pour la cotisation 2021-2022. 

 

- Vendredi 6 mai : carte blanche littéraire à Michel Bühler, Premier événement public dans la 

salle de l'Hôtel-de-Ville après rénovation. Fête des 40 ans de l'Association, avec apéro. Environ 

80 personnes présentes. Collecte: 889.- Filmé par P.-A. Vuitel (mais non encore présenté à 

l'ACBE, les contacts seront repris au début de cette nouvelle saison). 

 

 

4. Lecture des comptes 2021-2022 

Ariane Vittet, caissière, est excusée pour ce soir. 

Peu de mouvements dans les comptes au vu de la situation sanitaire : dépenses structurelles et 

dépenses liées aux communications (courriers aux membres, plusieurs annonces diverses dans les 

journaux: FAO, Omnibus…, impression, pose ou envoi de flyers-affichettes pour signaler les 

manifestations à venir.  

Si les cotisations étaient facultatives pour 2020-2021, elles ne l'étaient plus en 2021-2022. 

Le budget 21-22 prévoyait un déficit d’env. 1500.- le déficit final est de 715.53 frs., soit environ la 

moitié. Rappel : pas de cachet pour le concert ni la conférence, pas de frais d'organisation ni de 

publicité pour les deux événements budgetisés mais non réalisés. 

Concernant la vérification des comptes, le Comité avait proposé à la dernière AG 2021 de faire une 

seule vérification des comptes, pour les deux exercices 2020-2021 et 2021-2022. Anne-Lise Matter 

avait donc à charge de faire cette double vérification 2020-2021 / 2021-2022. Absente ce soir, elle prie 

de l'excuser et a demandé à ce que son rapport soit lu, ce qui a été fait. 

Vérificatrice pour 2022-23: Monique Romanazzi ; suppléant: Philippe Blanc 

 

 

5. Programme 2022-2023 

- Vendredi 7 octobre 2022, 20:15, salle de l'Hôtel-de-Ville: Vernissage de disque Héron le Fou 

(chant, violon, accordéon, vielle-à -roue et autres instruments, compositions originales du Duo 

Draak, avec la participation d'Yves Donnier). Concert et apéro. 
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- Dimanche 20 novembre 2021, 17:15, Temple : Ensemble vocal féminin Stellaria (Vallée de 

Joux), chœur et orgue:  Gabriel Fauré: Requiem,  et Jean Alain: Messe modale. Il n'y a pas de 

toilettes sur place (les conduits iraient directement dans la Baumine, selon les dernières 

recherches de la commune à ce sujet). Pour palier à cette situation, la salle de l'Orme avec la 

cuisine a été réservée pour l'ACBE dès 13h le dimanche en question. On pourra aussi offrir une 

verrée aux choristes et musiciens dans cette salle à l'issue du concert. PS: La commune facture 

200.- de frais de chauffage et de nettoyage, qui seront déduits, en plus des 48.- pour l'annonce 

dans le bulletin, de la collecte que prendra Stellaria. Cf. lettre en annexe. 

 
- Vendredi 9 décembre 2022, 20:15, salle de l'Hôtel-de-Ville: (report du programme 2021-2022) 

Musique classique et populaire d’Amérique latine. (chant, piano et contrebasse), avec lecture 

de textes et poèmes d'auteurs sud-américains.  

 

- Vendredi 9 février 2023, Hôtel-de-Ville: (report du programme 2021-2022) Conférence sur 

"Les établissements perchés de la Crête de Forel au-dessus de Baulmes, de la préhistoire au 

Moyen Âge" par Carine Wagner et Murielle Montandon, archéologues. 

 

- Concert pascal, Vendredi-Saint 7 avril, Temple, 17:15: Ad’Opera. Ensemble vocal et 

instrumental, direction Christian Baur. 

 

 

6. Budget 2022-2023 

Le budget 22-23 prévoit un déficit d’env. 1600.-.  

Cependant, est compris dans le budget la location de la salle de l'Hôtel-de-Ville, à savoir 800.- (2 fois 

400.-, tarif pour les sociétés locales les ve, s et di). 

 

 

7. Démissions-élections 

Pas de démissions. Mme Ariane Vittet continue à s'occuper de la caisse en tant que membre de l'ACBE 

(hors comité). 

 

 

8. Divers 

- Coûts de la location de la salle de spectacle Hôtel-de-Ville. Le fait que dorénavant la Municipalité 

facturera à l’Association culturelle un montant pour l’utilisation de la salle de spectacle, ainsi d’une 

participation pour le chauffage du Temple le cas échéant. L’assemblée est d’avis de prendre 
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contact avec la Municipalité pour en discuter et trouver un arrangement. 

 

- Relations avec les autres associations à retour sur une discussion récente avec Jonas Mayor 

(Baulmes Demain) pour aide-visibilité, idée d'une "fédération" des associations pour plus de 

visibilité et entraide (vu que tout le monde perd des membres et bénévoles…). Les membres 

présents pensent que chaque association, société et amicale a sa spécificité et son 

fonctionnement, et qu'un regroupement ne serait pas souhaitable. Les tailles des 

association/sociétés/amicales ne sont pas les mêmes, les buts et activités non plus. 

 
- Communications des événements : Samuel Chenal signale la possibilité de faire des tous ménages, 

peu coûteux, touchant atteignant aussi les personnes "sans publicité". 

A étudier. 

 
 
 
Annette Donnier / Luc Fuchs 
02.09.23 


